



JD Vance à la Conférence de Munich sur la sécurité : La menace pour l'Europe vient de l'intérieur

PAR [RHODA WILSON](#) SUR [15 FEVRIER 2025](#) • ([LAISSER UN COMMENTAIRE](#))

Le vice-président américain JD Vance a prononcé un brillant discours lors de la Conférence de Munich sur la sécurité le 14 février 2025.

Il a critiqué les dirigeants européens pour leur censure de la liberté d'expression et leur incapacité à contrôler l'immigration illégale, affirmant que ces problèmes représentent une plus grande menace pour l'Europe que des acteurs extérieurs comme la Russie ou la Chine.

« La menace qui m'inquiète le plus vis-à-vis de l'Europe, ce n'est pas la Russie, ce n'est pas la Chine, ce n'est pas un quelconque autre acteur extérieur... c'est la menace qui vient de l'intérieur. Le retrait de l'Europe de certaines de ses valeurs les plus fondamentales partagées avec les États-Unis d'Amérique », a déclaré M. Vance.

Citant des exemples de suppression de la liberté d'expression et des droits de conscience, Vance a mentionné la condamnation d'un militant chrétien en Suède et les poursuites engagées contre Adam Smith Connor au Royaume-Uni pour avoir prié en silence près d'une clinique d'avortement.

La Maison Blanche : le vice-président JD Vance prononce un discours lors de la Conférence de Munich sur la sécurité, le 14 février 2025 (19 min)

La Conférence de Munich sur la sécurité est un forum annuel de débats sur la politique de sécurité internationale et d'initiatives diplomatiques. Elle a été fondée en 1963 par Ewald-Heinrich von Kleist-Schmenzin et se tient à Munich, en Allemagne. La conférence de cette année s'est tenue du 14 au 16 février 2025 et s'est concentrée sur la « multipolarisation » du monde et les défis qu'elle pose à la sécurité mondiale.

[Selon Wikispooks](#) , la Conférence de Munich sur la sécurité est un [milieu d'État profond](#) . Le chercheur indépendant néerlandais [Joël van der Reijden](#) a déclaré qu'elle est « toujours désespérément négligée dans les cercles de conspiration. De nombreux visiteurs se retrouvent ensuite dans les gouvernements occidentaux ».

Compte tenu de cela, il est logique que la réponse largement médiatisée au discours du vice-président américain JD Vance soit de le qualifier de « controversé » et qu'il ait suscité de vives réprimandes de la part des dirigeants européens, notamment du ministre allemand de la Défense Boris Pistorius, qui [a qualifié le discours d'« inacceptable »](#).



SHIVAYA INFO



« Nous nous réunissons à cette conférence, bien sûr, pour discuter de sécurité. Et nous parlons généralement des menaces à notre sécurité extérieure. Bien que l'administration Trump soit très préoccupée par la sécurité européenne et pense que nous pouvons parvenir à un règlement raisonnable entre la Russie et l'Ukraine... la menace qui m'inquiète le plus vis-à-vis de l'Europe, ce n'est pas la Russie, ce n'est pas la Chine, ce n'est pas un autre acteur extérieur... [c'est] la menace qui vient de l'intérieur. Le retrait de l'Europe de certaines de ses valeurs les plus fondamentales partagées avec les États-Unis d'Amérique », a déclaré M. Vance.

Il a évoqué l'importance des valeurs communes, notamment démocratiques. Il a cité l'exemple d'un ancien commissaire européen qui s'est « réjoui » de l'annulation d'une élection en Roumanie et a prévenu que si les choses ne se déroulaient pas comme prévu, la même chose pourrait se produire en Allemagne. Vance trouve cela choquant.

Il a déclaré qu'il était essentiel de respecter les valeurs démocratiques, plutôt que de se contenter d'en parler. Il a fait référence à la guerre froide, où les défenseurs de la démocratie se sont battus contre des forces plus tyranniques. Il s'est demandé si les actions actuelles de certains pays européens, comme l'annulation des élections, étaient conformes aux valeurs démocratiques.

La guerre froide a eu un résultat positif. Le camp adverse n'a pas valorisé ni respecté les bienfaits de la liberté, notamment la liberté de surprendre, de faire des erreurs, d'inventer et de construire. L'innovation et la créativité ne peuvent pas être imposées, et les gens ne peuvent pas être forcés à penser, à ressentir ou à croire d'une certaine manière, a déclaré Vance.

Dans l'Europe d'aujourd'hui, Vance s'inquiète de l'état des libertés, citant notamment l'avertissement de l'UE à ses citoyens selon lequel les réseaux sociaux pourraient être fermés en période de troubles civils en raison de « contenus haineux ».

En Allemagne, des descentes de police ont eu lieu contre des citoyens soupçonnés d'avoir posté des commentaires antiféministes en ligne au nom de « [la lutte contre la misogynie sur Internet, une journée d'action](#) ».

En lien : [CJ Hopkins : La Gestapo a perquisitionné des maisons dans l'Allemagne de la nouvelle normalité dans le cadre de la troisième Journée européenne d'action contre les crimes de haine](#)

En Suède, un [militant chrétien a été condamné](#) pour avoir participé à l'autodafé de Corans qui [entraîné le meurtre de son ami](#). Le juge chargé de l'affaire a souligné que les lois suédoises protégeant la liberté d'expression ne permettent pas de faire ou de dire n'importe quoi sans risquer d'offenser le groupe qui professait cette croyance.

En lien : [Un homme arrêté après avoir « brûlé le Coran » dans le centre de Manchester quelques jours seulement après la mort d'un militant suédois anti-islam](#), GB News, 1er février 2025

Le plus inquiétant est ce qui se passe au Royaume-Uni, a déclaré M. Vance. « L'érosion des droits de conscience a mis en péril les libertés des Britanniques religieux, en particulier », a-t-il déclaré. Il a cité l'exemple d'Adam Smith Connor, un physiothérapeute et vétéran de l'armée, accusé et reconnu coupable d'avoir prié en silence près d'une clinique d'avortement, ce qui est désormais considéré comme un crime en vertu de la nouvelle « loi sur les zones tampons » du gouvernement.



Le gouvernement écossais a commencé à distribuer des lettres aux citoyens les avertissant que même la prière privée au sein de leur propre domicile peut être considérée comme un crime si elle a lieu dans des « zones d'accès sûr » à proximité des centres d'avortement et encourageant les citoyens à signaler les délits de pensée présumés.

« J'aimerais pouvoir dire qu'il s'agit d'un coup de chance. Un exemple unique et fou d'une loi mal rédigée adoptée contre une seule personne », a déclaré Vance. Mais ce n'est pas le cas. Le gouvernement écossais a distribué des lettres aux citoyens les avertissant que même la prière privée dans leur propre maison peut être considérée comme un crime si leur domicile se trouve dans des « zones d'accès sûr » à proximité des centres d'avortement et les encourageant à signaler les délits de pensée présumés. En d'autres termes, la prière privée, dans leur propre maison, peut être considérée comme une infraction à la loi.

En lien : [Prier à la maison pourrait être une infraction pénale en Écosse en vertu d'une nouvelle loi](#) , Christian Post, 12 octobre 2024

Certains craignent que la liberté d'expression ne recule en Europe et que la censure ne soit encouragée. Il a évoqué la censure exercée par l'administration américaine précédente, sous Joe Biden, qui a menacé et intimidé les réseaux sociaux pour qu'ils censurent certains types de discours, notamment les discussions sur les origines du coronavirus appelé SARS-CoV-2.

« Je viens donc ici aujourd'hui non seulement avec une observation, mais avec une proposition. Et tout comme l'administration Biden semblait désespérée de faire taire les gens qui s'exprimaient, l'administration Trump fera exactement le contraire », a déclaré M. Vance.

L'administration américaine actuelle, sous la direction de Donald Trump, propose de travailler avec les pays européens pour promouvoir la liberté d'expression et la protéger de la censure, et pour créer un environnement où les gens peuvent exprimer leurs opinions sans crainte de représailles.

La situation est devenue si grave, a déclaré Vance, que la Roumanie a annulé les résultats de son élection présidentielle en raison de soupçons de désinformation russe et de pressions des pays voisins. L'argument avancé était que la désinformation russe avait contaminé les élections roumaines, mais Vance s'est demandé si une démocratie pouvait être détruite par quelques centaines de publicités numériques provenant d'un pays étranger. Si c'est possible, a-t-il déclaré, alors la démocratie n'était pas solide au départ.

Un autre signe que la situation en Europe est très mauvaise est que les organisateurs de la Conférence de Munich sur la sécurité ont interdit aux parlementaires représentant les partis populistes de participer à la conférence. Ces dirigeants représentent des groupes importants, a déclaré Vance, et devraient être inclus dans le dialogue.

« Nous n'avons pas à être d'accord avec tout ou partie de ce que les gens disent... lorsque les dirigeants politiques représentent un groupe important, il nous incombe au moins de participer au dialogue avec eux », a-t-il déclaré.

« Pour beaucoup d'entre nous de l'autre côté de l'Atlantique, cela ressemble de plus en plus à de vieux intérêts bien ancrés qui se cachent derrière des mots laids de l'ère soviétique comme « désinformation » et « désinformation » et qui n'aiment tout simplement pas l'idée que quelqu'un avec un point de vue alternatif puisse exprimer une opinion différente, ou, Dieu nous en préserve, voter différemment ou pire encore, gagner une élection », a-t-il déclaré.



SHIVAYA INFO



Il a poursuivi : « Je crois profondément qu'il n'y a pas de sécurité si l'on a peur des voix, des opinions et de la conscience qui guident son propre peuple... La crise à laquelle ce continent est confronté en ce moment, la crise à laquelle nous sommes tous confrontés ensemble, je crois, est une crise que nous avons nous-mêmes créée. Si vous vous présentez dans la peur de vos propres électeurs, l'Amérique ne peut rien faire pour vous. Et d'ailleurs, vous ne pouvez rien faire pour le peuple américain qui m'a élu et qui a élu le président Trump. Vous avez besoin de mandats démocratiques pour accomplir quoi que ce soit de valable dans les années à venir. »

Pour bénéficier d'économies compétitives, d'une énergie abordable et de chaînes d'approvisionnement sûres, des mandats démocratiques sont nécessaires pour faire des choix difficiles, ce qui peut être accompli en étant plus réactif à la voix des citoyens, a-t-il expliqué.

Un mandat démocratique ne peut pas être obtenu en censurant les opposants, en les mettant en prison ou en ignorant les préoccupations de l'électorat sur des questions telles que savoir qui peut faire partie de notre société commune.

L'immigration de masse est le défi le plus urgent et le plus pressant. Près d'une personne sur cinq vivant en Allemagne vient de l'étranger, ce qui constitue un record historique, et le nombre d'immigrants entrant dans l'UE en provenance de pays tiers a doublé entre 2021 et 2022.

La situation migratoire actuelle est le résultat d'une série de décisions conscientes prises par les hommes politiques au cours de la dernière décennie, et elle a conduit à des événements horribles, comme celui survenu à Munich le 13 février.

Sur le même sujet : [Allemagne : le suspect de l'attentat à la voiture bélier de Munich avait un « mobile islamiste »](#), Deutsche Welle, 14 février 2025

Les électeurs du continent n'ont pas voté pour ouvrir les vannes à des millions d'immigrés non contrôlés. Au contraire, de plus en plus de personnes votent pour des dirigeants qui promettent de mettre un terme à une migration incontrôlée. Pourquoi ? Parce que les gens se soucient de leur foyer, de leurs rêves, de leur sécurité et de leur capacité à subvenir à leurs besoins et à ceux de leurs enfants. Et, surtout, parce qu'ils sont intelligents.

À ce stade, Vance a expliqué pourquoi les gens ne veulent pas que les idées jaillissent de « quelques montagnes à Davos ».

Mettant en garde contre les objectifs mondialistes du Forum économique mondial, Vance a déclaré : « Les citoyens de toutes nos nations ne se considèrent généralement pas comme des animaux éduqués ou comme des rouages interchangeables d'une économie mondiale. Et il n'est guère surprenant qu'ils ne souhaitent pas être bousculés ou impitoyablement ignorés par leurs dirigeants. »

Ignorer les préoccupations des gens, fermer les médias ou exclure les gens du processus politique ne protège rien, mais c'est le moyen infaillible de détruire la démocratie.

Le fait de s'exprimer et d'exprimer son opinion, même par des personnes influentes de l'extérieur du pays, ne constitue pas une ingérence électorale. C'est essentiel à la démocratie. Aucune démocratie, qu'elle soit américaine, allemande ou européenne, ne peut survivre en disant à des millions d'électeurs que leurs pensées, leurs aspirations et leurs préoccupations ne sont pas valables ou ne méritent pas d'être prises en considération. La démocratie repose sur le principe selon lequel la voix du peuple compte.



SHIVAYA INFO



Les dirigeants européens ont un choix à faire, a déclaré M. Vance. Ils n'ont pas à avoir peur de l'avenir ni de la voix du peuple, même lorsque ses opinions sont surprenantes ou désagréables. En acceptant la voix du peuple, les dirigeants peuvent affronter l'avenir avec certitude et confiance, sachant que la nation les soutient.

La véritable magie de la démocratie ne réside pas dans les institutions ou les bâtiments, a déclaré Vance, mais dans la compréhension que chaque citoyen possède une sagesse et une voix qui mérite d'être entendue. « Si nous refusons d'écouter cette voix, même nos combats les plus victorieux n'aboutiront à rien. »



<https://expose-news.com/2025/02/15/the-threat-to-europe-comes-from-within/>